

教育福祉常任委員会会議記録

1. 期　日　　令和 6 年 5 月 28 日(火)　　開会 15 時 02 分
　　　　　　　　閉会 15 時 09 分
2. 場　所　　第1委員会室
3. 付議案件　　・子どもの権利について
4. 出席者　　一石委員長、古谷副委員長、岡田委員、松崎委員、前田委員、野地委員、
根岸議長
傍聴議員　　1名
一般傍聴者　0名
議会事務局　2名　事務局長、庶務課長

子どもの権利について

委員長　　それでは教育福祉常任委員会を始めさせていただく。本日は、6月議会の教育福祉常任委員会継続調査の委員長報告案について、皆さんと共有して、最終的にどういう方向にするかを決めたいと思う。予めメールで送らせていただき、野地委員からご指摘があったので、そこを直したものが、お手元にある。これを読んで確認した方がよいかどうか、皆さんご意見あるか。

野地　　とても細かいが、「子どもの権利」で鍵括弧がある。「子どもの権利について」というのではなかったのか。提言書の時にこう書いてあるが、「子どもの権利について」までが鍵括弧かと再確認をいただきながらと思った。とりあえずそこだけである。

委員長　　そうである。他はいかがか。

前田　　文字だが、昨年の意見交換会でいただいたところの段落の2行目、にのみや学園運営に「生かす」はこの「生」でよろしいのか。

委員長　　「活」の方か。
(「活かな」という声あり)

委員長　　にのみや学園は平仮名だと思うが読み上げるので。「活かすこと」にする。今後私が間違えないように。他はいかがか。

野地 それでは今後のために。2ページの3つ目の段落というのか「こども大綱」「子ども大綱」とあるが。

委員長 平仮名か。

野地 修正をお願いする。

古谷 赤ちゃんは「赤」でよいのか。

委員長 赤ちゃん訪問は平仮名か。

前田 平仮名の方が無難だと思う。

野地 最後の文面ところを今見ていた。「材料を引き続き集め、調査研究してまいりたいと思います」というのはよいが、今気になったのはここに、例えば、継続調査のテーマがしっかりと入っていない。例えば、「引き続き集め、子どもの権利について、調査研究してまいります」とか、何かそこにもやはり入れないと。とりあえず1回この6月議会で閉まっているものなので、また改めてテーマをきちんと言った方がよいのかという気がした。

委員長 最初と最後に、テーマのタイトルをきちんと入れるということとする。ヒアリングの内容、ヒアリングというか、町民意見の内容を私なりに勘案して書いたが、その辺は大丈夫か。
(「大丈夫だと思う」との声あり)

古谷 委員長はいつもハイブリッド開催と言う。私たちは分かっているが一般用語なのか。

委員長 一般用語ではないのか。

古谷 集まって来てやるものとインターネットでやるものと。まずは表面の方の5月10日のハイブリッド開催というのは分かっているが。

委員長 対案は。

古谷 第1委員会室で。

委員長 リモートの参加者もあったみたいな感じか。

古谷 そうである。「リモートの参加者も」の「も」が入る。

委員長 ご意見がなければ大丈夫か。今日の議題はこれで終わりだが、特に何かあるか。
(「なし」との声あり)
それではこれにて教育福祉常任委員会を終了する。

閉会 15 時 09 分